

従業員の交流行事 〜新年会と鑑賞会〜 サンコール株式会社

当社では従業員の交流を図る目的で様々な行事を会社と労働組合と一緒になって開催しています。その一部をご紹介します。

去る、1月23日(金)にホテルフォレスタヒルズにて豊田地区で新年会を開催致しました。91名の方にご参加していただけました。

大広間の座敷を貸し切り、"一体感の雰囲気を作る事"に重点を置きました。副社長による乾杯の挨拶で開会し、中盤には皆様がお楽しみにしていた抽選会を実施しました。そして、最後に一丁締めで閉会となりました。今年1年をスタートする上で、非常に有意義な時間を過ごしていただけたと思います。

また、京都地区では2月21日(土)に家族参加型で祇園花月にて『よしもと新喜劇』の 観賞会を開催致しました。家族を含んでですが207名の方にご参加していただけました。

漫才・落語、新喜劇は豪華な顔ぶれで会場は終始大爆笑に包まれていました。

新喜劇終了後の『ズッコケ体験コーナー』においては、サンコール参加者のお子さんが 抽選に当選され、壇上でよしもとの芸人さんのボケに何度もズッコケされていました。

終始笑顔になられた事で、日頃のストレスも少しは発散していただけたと思います。



新年会の風景